



Nicht zugelassen für Segelflugzeuge.  
Zwecks Lärminderung Überflüge der Insel nicht unter 2000 ft MSL; Überflüge der Stadt, des Strandes und der Hafenanlagen vermeiden.  
Motorgetriebene Luftfahrzeuge müssen spätestens beim Küstenüberflug mit Norderney INFO Funkverbindung aufnehmen und Hörbereitschaft bis zum Abstellen des Flugzeugs aufrechterhalten.  
Beim Anflug auf die RWY 08 und beim Abflug von der RWY 26 auf Vogelschutzgebiet 1.35 NM westlich des Platzes achten.

Not permitted for gliders.  
For noise abatement reasons overflights of island not below 2000 ft MSL; overflights of the town, the beach and the harbour-docks shall be avoided.  
Powered aircraft shall contact Norderney INFO at the latest when overflying the coast and maintain constant listening watch until the aircraft has been parked.  
When approaching RWY 08 and departing from RWY 26, attention shall be paid to the bird reserve 1.35 NM west of aerodrome.